

PARASHÁ JAYEI SARA (Bereshit 23:1 - 25:18)
SABIDURÍA PARA TOMAR DECISIONES

En esta porción nos encontramos mayormente con la narrativa de la elección de una esposa para Yitzjak.

Alguien alguna vez expresó, que entre las decisiones más importantes y trascendentales de nuestras vidas; la primera, es cuando elegimos caminar con HaShem en este mundo, y la segunda, cuando escogemos con quién nos vamos a casar.

Ambas decisiones requieren de manera indiscutible de un ingrediente especial: SABIDURÍA. La misma Escritura nos enseña que *"el principio de la sabiduría es el temor de HaShem"*.

Es claro que, bajo este mismo orden no precisamente se rige el mundo o la sociedad en que vivimos. Sin embargo, sabemos por la enseñanza de nuestros maestros, lo importante que es para HaShem cuando un hombre y una mujer se unen para formar un hogar, y lo vimos también en la porción Bereshit.

Hemos aprendido también que es HaShem mismo el que se encarga de unirnos a nuestra alma gemela. Sin embargo, eso no quiere decir que nosotros debemos desligarnos de dicha responsabilidad ni tomar ese asunto con ligereza; todo lo contrario, necesitamos estar en sintonía con HaShem para recibir de él sabiduría y gozar del criterio correcto al momento de elegir.

Vemos en esta porción que las cualidades que Eliezer estableció como condiciones en la búsqueda de la que sería esposa del hijo de su amo Avraham, no estaban ligadas principalmente al plano físico o material. Él buscaba de forma prioritaria rasgos de buen carácter en la candidata para Yitzjak.

En esa misma línea, nuestro Rabino Yosef junto a los líderes nos brindan consejos y nos exhortan al respecto. Nos dan las pautas y nos aconsejan con el propósito de que aprendamos a elegir sabiamente (en el caso de los solteros). Así también, nos brindan consejos de lo que implica llevar un matrimonio en paz, para el caso de las personas casadas.

Que podamos decidir hacer siempre el bien y agradar a HaShem; y que aprendamos a honrar el consejo de quienes nos exhortan con amor, sabiduría y basándose en lo que la Torah enseña.

"Enséñanos a contar de tal modo nuestros días, que traigamos al corazón sabiduría".
Tehilim 90:12